

**MODAL KERJA DAN PROFITABILITAS PERUSAHAAN
MANUFAKTUR DI INDONESIA DALAM MODERASI SIKLUS BISNIS
YANG BERBEDA (PERIODE 2001-2011)**

SKRIPSI

**DIAJUKAN UNTUK MEMENUHI SEBAGAI PERSYARATAN DALAM
MEMPEROLEH GELAR SARJANA MANAJEMEN
DEPARTEMEN MANAJEMEN
PROGRAM STUDI MANAJEMEN**



**DIAJUKAN OLEH
KIRANA IMANISSA SUPIT
NIM: 041112132**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS AIRLANGGA
SURABAYA**

2015

SKRIPSI

**MODAL KERJA DAN PROFITABILITAS PERUSAHAAN
MANUFAKTUR DI INDONESIA DALAM MODERASI SIKLUS
BISNIS YANG BERBEDA (PERIODE 2001-2011)**

DIAJUKAN OLEH :

**KIRANA IMANISSA SUPIT
NIM: 041112132**

TELAH DISETUJUI DAN DITERIMA DENGAN BAIK OLEH:

DOSEN PEMBIMBING,


Dr. WINDIJARTO, S.E., MBA

TANGGAL..... 13/4/2015

KETUA PROGRAM STUDI


Dra. Ec. NURI HERACHWATI, M.Si., M.Sc

TANGGAL..... 13/4/2015

PERNYATAAN ORISINALITAS SKRIPSI

Saya, Kirana Imanissa Supit (041112132), menyatakan bahwa :

1. Skripsi saya ini adalah asli dan benar-benar hasil karya saya sendiri, dan bukan hasil karya orang lain dengan mengatasnamakan saya, serta bukan merupakan hasil peniruan atau penjiplakan (*plagiarism*) dari karya orang lain. Skripsi ini belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik baik di Universitas Airlangga maupun di perguruan tinggi lainnya.
2. Dalam skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar kepustakaan.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya, dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh karena karya tulis skripsi ini, serta sanksi – sanksi lainnya sesuai dengan norma dan peraturan yang berlaku di Universitas Airlangga.

Surabaya, 15 April 2015



Kirana Imanissa Supit

NIM : 041112132

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur kepada Allah SWT atas rahmat, hidayah, dan karunia-Nya kepada kita semua sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “*Modal Kerja dan Profitabilitas Perusahaan Manufaktur di Indonesia dalam Moderasi Siklus Bisnis yang Berbeda (Periode 2001-2011)*”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk kelulusan pada program Strata-1 di Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Airlangga, Surabaya. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menguji hubungan modal kerja terhadap profitabilitas dalam moderasi siklus bisnis yang berbeda sehingga dapat memberikan referensi bagi perusahaan dalam melaksanakan perencanaan keuangan yang baik.

Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini kami ingin mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Prof. Dr. H. Muslich Anshori, SE., M.Sc., Ak., CA., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga Surabaya.
2. Ibu Dra. Ec. Nuri Herachwati, M.Sc., M.Si., selaku Ketua Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga Surabaya.
3. Bapak Dr. Windijarto, SE., MBA selaku dosen pembimbing, atas saran dan bimbingan yang diberikan.
4. Seluruh Bapak dan Ibu Dosen Jurusan S-1 Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga, Surabaya yang telah memberikan banyak ilmu serta wawasannya kepada penulis. Semoga penulis dapat membawa amanah yang diberikan dan memberikan manfaat bagi orang lain.
5. Kedua orang tua penulis, mama dan papa tercinta yang selalu memberikan terbaik, dan tidak pernah kenal lelah untuk penulis. Terima kasih atas segala pengorbanan yang ditempuh hingga berhasil menjadikan penulis dan kakak-

kakak sampai saat ini. Semoga penulis dapat menjadi kebanggaan, kebahagiaan, dan juga berhasil memberikan yang terbaik selalu bagi mama dan papa, amiin. Kalian adalah harta paling berharga bagi penulis, puji syukur kepada Allah penulis memiliki kedua orangtua terbaik seperti mama dan papa.

6. Kakak-kakak tercinta, Mba Ditte&Kak Manda, Mas Andra, dan Mba Adis yang juga selalu memberikan motivasi dan semangat. Keponakan-keponakan tersayang, Raya dan Rafa yang kecil-kecil sudah membantu memberikan doa dan semangat. Terima kasih atas semua pemberian terbaik, yang telah diberikan. Pengalaman, kesabaran, motivasi, dan hal-hal baik lainnya yang penulis terima dari kalian. Semoga kita semua selalu dalam lindungannya, diberikan yang terbaik, dilancarkan dan dimudahkan segala sesuatunya, amiin.
7. Yangti tercinta yang sudah banyak mengajarkan pelajaran hidup selama penulis menempuh kuliah di Surabaya. Seluruh keluarga besar penulis tersayang, Tante, Om, dan Sepupu yang juga memberikan banyak perhatian dan doa terlebih saat penulis menjalani perkuliahan.
8. Satyana Primandaru atas perhatian, pengertian, waktu dan dorongan semangat yang diberikan. Terima kasih sudah banyak menemani penulis di segala kondisi, *and thank you for never give up of us*. Semoga semakin baik ke depannya untuk kita berdua dan sukses selalu menyertai kita, amiin.
9. Ayuk, Kiki, Hepy, Hilda, Diva, Mega, dan Trisna. Terima kasih atas setiap warna yang diberikan, kebersamaan, suka dan duka selama menempuh perjalanan kuliah ini. Terima kasih telah menjadi sahabat setia dan sahabat terbaik sejak pertama kali bertemu, entah apa jadinya dunia kuliah penulis tanpa kalian haha semoga kita semua dapat tetap menjaga kebersamaan ini dan sukses selalu untuk kita semua, amiin.
10. Sahabat-sahabat penulis sepanjang masa, Cathy, Tiara, Marsha, Mila, Recil, Nana, Renny, Nike, Indri, James, Boting, dkk. Terima kasih atas kebersamaannya, *thank you for always listening and cheer me up even when we are apart, thanks for make things easier. See you on top!!!*

11. Teman-teman satu bimbingan, Lila, Tandid, Rory, Ismery, dan Sheila atas kerjasama, waktu, dan kebersamaannya. Sukses selalu menyertai untuk kita semua, amiin.
12. Seluruh teman dari keluarga besar manajemen 2011 atas kebersamaan indah yang diberikan, khususnya teman-teman dari kelas G yang banyak memberikan warna diawal masa perkuliahan dan teman-teman konsentrasi manajemen keuangan yang sering bertukar informasi diakhir masa perkuliahan. Pram dan Alan yang banyak membantu penulis dalam diskusi jurnal dan lainnya, penulis ucapkan terima kasih banyak atas bantuan dan kebersamaan lainnya. Dico, atas cerita dan kebersamaannya haha sukses semua untuk keluarga besar manajemen 2011, dan semoga silaturahmi kita dapat terus berjalan dengan baik, amiin.
13. Pihak-pihak yang telah membantu penulis, namun mohon maaf tidak dapat disebutkan satu per satu. Penulis ucapkan terima kasih terima kasih telah membantu memberikan kelancaran dalam menyelesaikan skripsi. Semoga kita semua selalu diberikan yang terbaik.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penulisan ini, untuk itu penulis mengharapkan segala kritik dan saran yang positif untuk membantu penyempurnaan skripsi ini.

Surabaya, 1 Maret 2015

Penulis